

Estimada amiga Ursula:

recibimos tu carta número tres. Agradecemos tu permanente preocupación por nosotros.

La investigación sobre el paradero de nuestro padre continúa. Su caso y el del obrero Waldo Pizarro, que fuera detenido junto con él, se han sumado a la investigación que realiza el Ministro en visita, Aldo Guastavino, en la que hasta ahora se veían ocho casos más de desapariciones.

No sabemos exactamente que se ha avanzado en esta investigación todavía. Seguimos haciendo gestiones por distintos caminos. Sigue siendo valiosísimo el apoyo que ustedes y tantos otros nos prestan a todos los familiares de ~~xxxx~~ los detenidos-desaparecidos.

En tu carta nos dices que has hecho un envío de dinero a la cuenta del Banco O'Higgins. Hasta ahora no ha llegado. Nosotros queríamos destinarlo al abogado que tramitó el Recurso de Amparo, Jaime Hales, que puso mucha dedicación en el caso y contribuyó a que éste se agregara a la investigación de Guastavino.

Por ahora no hay mayores novedades, sólo rumores que parecen indicar que nuestro padre continúa vivo.

Te saluda fraternalmente por toda la familia

Estela.

P.S. va la foto que pedías. En ella aparece mi hija mayor.

Santiago, 8 abril 77.-